
Compte-rendu Réunion du Conseil d’administration de l’ABCD Aulnat du 8 janvier 2025 

 

Membres conviés : 

Willy COLE Président / Trésorier / resp. com. logistique Présent 

Sarah LAGORCEIX Présidente adjointe / resp. com. jeunes Excusée 

Sami BEHAR Secrétaire Présent 

Jean-Paul ROUSSEL Secrétaire adjoint Présent 

Noëlie SOUQUIERES Responsable commission communication Présente 

Sébastien VIZET Responsable commission compétitions Présent 

Willy BENAVIDES Membre Excusé 

Olivier CATALOT Membre Excusé 

Mélanie DARTAYRE Membre Excusé 

Justine EGLIZOT Membre  Présente 

Lucie GIRAUD Membre Excusée 

Mattéo IMBERT Membre  Présent 

Pierre MAGINIER Membre Excusé 

Régine HOUX Membre Présente 
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1. Debrief commissions 

Commission communication 
 

Les membres de la commission communication sont : Noélie Souquieres (responsable), Mattéo 

Imbert, Justine Eglizot, Willy Benavides, Jean-Paul Roussel, Clément Catalot et Fanny Watrin. 

L’article sur le club est paru dans Aulnat Mag avec une interview de Lucas. Concernant les T-shirts, les 

commandes se terminent en fin de semaine avec 15 commandes supplémentaires, pouvant aller 

jusqu’à 20, pour un total d’environ 100 T-shirts. Trois bâches seront mises en place prochainement, 

et une photo sera envoyée à Thomas Champion une fois installées. 

Plusieurs événements sont à venir : une soirée croziflette le 15 février, l’Interclubs R3 à domicile le 23 

mars, le tournoi « Aul’Na’Night » le 28 mars, un TDJ les 17 et 18 mai, ainsi qu’un repas le 31 mai. 

La subvention du département pour les T-shirts n’a pas été obtenue, car le logo n’était pas 

mentionné sur le site. Une demande de subvention pour les volants a été faite, avec un besoin 

estimé à 100 boîtes pour la saison (2 par équipe). Concernant les maillots Larde Sport floqués « 

STAFF », leur coût serait inférieur à 15 € par T-shirt. 

Pour célébrer les 20 ans du club, l’idée de vendre des serviettes en édition limitée a été évoquée, au 

prix de 18 € pour le petit format, avec un délai de production de 4 à 6 semaines et des frais de design 

estimés entre 50 et 80 €. Une autre option serait de proposer des gourdes aux couleurs du club, qui 

pourraient être offertes aux jeunes en début de saison si elles ne se vendent pas suffisamment. 

Enfin, concernant le prix des volants, aucun retour négatif n’a été signalé, et certains joueurs 

donnent même 20 € au lieu de 19 €, en demandant de garder la monnaie. 

 

Commission logistique 
 

Les membres de la commission logistique sont : Willy Cole (responsable), Lucie Giraud, Sarah 

Hamiaux, Flore Delarbre, Sylvain Marques et Mélanie Dartayre. 

Cagibi refait et réarrangé, mais plein de volants par terre peu après. 

  

Commission jeunes 
 

La commission Jeunes est composée de Sarah Lagorceix (responsable), Sébastien Vizet 

(administration, gestion du calendrier saisonnier, relations avec le club et le CODEP), Mélanie 

Dartayre (logistique), Mickaël Barriol (compétition), Annick Bellocchi (activités extra-badminton) et 

Lucas Chiomento (entraînements). 

Nathan G., étudiant en STAPS, viendra assister Lucas lors des entraînements des jeunes tous les 

mercredis après-midi, et possiblement les vendredis. 

Le goûter de Noël, organisé avant les vacances, a rencontré un grand succès avec la participation de 

27 jeunes sur 31. Le stage du 3 janvier a également été bien reçu, avec 20 places occupées, dont 12 à 

13 jeunes du club et 2 extérieurs. Pour les prochains stages, il est proposé de faire payer 5 € aux 



jeunes du club et entre 10 et 15 € aux extérieurs, au lieu de la gratuité actuelle et du tarif de 5 € pour 

les non-adhérents. 

Un tournoi crêpes parents-enfants est prévu pour la Chandeleur le 31 janvier. Cela nécessitera 

l’annulation du créneau adultes du vendredi ; l’organisation sera vue avec Willy B. Enfin, un besoin 

accru d’encadrement des jeunes a été identifié. Il serait utile que quelques licenciés séniors puissent 

se rendre disponibles pour aider lors de ces sessions, même sur une demi-journée. 

 

Commission compétition 
 

La fréquentation des entraînements est excellente avec une moyenne globale de 74 % : 75 % de 

présence sur le créneau débutants, 82 % pour les intermédiaires et 67 % pour les confirmés (un taux 

plus bas dû aux tournois et interclubs). 

Les mises à disposition de Lucas se déroulent bien, en particulier avec le club de Gannat, qui est 

sérieux sur le paiement. Concernant les interclubs, l’organisation est fluide et la gestion des titulaires 

et remplaçants fonctionne bien. L’équipe 8 rencontre plus de difficultés, notamment en raison d’un 

manque de dynamisme et d’ambiance lié à des raisons personnelles des joueurs. Olivier pourrait 

ajuster davantage les compositions en fonction des attentes de chacun. 

Côté performances : 

• Équipe 7 : première victoire 

• Équipe 6 : très bonne dynamique, l’équipe est actuellement première et affiche une 

excellente cohésion. 

• Équipe 5 : quatre victoires en 7-0. 

• Équipe 4 : quatre victoires, trois d’entre elles sur un score de 7-0. 

• Équipe 3 : replacée à la 4ᵉ position après une victoire contre le CUC. 

• Équipe 2 : quatre victoires, possibilité de montée si l’effectif reste stable. 

• Équipe 1 : belle victoire contre Saint-Chamond, prochaine rencontre contre le VDD. De 

nombreuses améliorations sont constatées depuis les précédentes défaites. 

Un incident a eu lieu lors de la rencontre contre Andrézieux, où le juge-arbitre est intervenu de 

manière inappropriée, ce qui a possiblement coûté un point bonus à l’équipe 1. La ligue ne semble 

pas réagir pour l’instant. 

2. Divers  

La prochaine réunion du CA sera le 12 mars, 19h, lieu à définir 


